

En busca de mejoras salariales, los gremios vuelven a verse la cara con el Gobierno



Los gremios locales volverán a verse las caras con el Gobierno provincial en la última semana de marzo. En cumplimiento de lo que se acordó en las paritarias, **la administración de Rodolfo Suarez, convocó a los sindicatos a una reunión donde se analizará el resultado de los acuerdos.**

Hay que recordar que a fines del año pasado el Gobierno de Suarez logró una negociación que contemplaba un aumento **del 20% en tres cuotas no acumulativo que comenzará a cobrarse a fin de mes: 7% en marzo, 7% en julio y 6% en octubre. Además se acordó una suma fija de \$54 mil mensuales en 12 cuotas.**

En el acta paritaria quedó establecido que -en marzo y en noviembre- el Gobierno se comprometía a reunirse con la comisión negociadora para analizar la evolución de los acuerdos firmados en base a la inflación acumulada y a la situación de la provincia. De esta manera, **se prevé la discusión de un cronograma de blanqueo de las sumas no remunerativas y no bonificables.**

«El Gobierno de Mendoza se compromete a reunirse con la comisión negociadora durante

el mes de marzo de 2021 y nuevamente en la primera quincena de noviembre del año 2021, a fin de analizar y evaluar el resultado del acuerdo, en base tanto a la evolución de la inflación acumulada en el año-de acuerdo al Índice de Precios al Consumidor del INDEC y a la situación económica de la provincia. Asimismo en las reuniones del mes de marzo podrá discutirse un cronograma de blanqueo de las sumas no remunerativas no bonificables, pudiendo iniciarse el mismo durante 2021”, señala específicamente el acta firmada por las partes..

Las reuniones con los gremios están previstas para el lunes y martes de esta semana.

Reclamo sindical

En el caso del Sindicato Unido de Trabajadores de la Educación (SUTE) reina la incertidumbre sobre la reunión, ya que al no aceptar el incremento y tener un aumento por decreto, en esa norma no se hacía referencia a esta reunión.

“Nos han convocado a una instancia de diálogo, no sabemos si tiene carácter formal. Exigimos que abran la paritaria para ver el blanqueo. **El aumento del 20% quedó lejano**”, reclamó desde el gremio de los docentes, Laura Espeche.

Los trabajadores de la educación fueron citados el lunes a las 8 en la Casa de Gobierno. Entre lo principal, solicitarán la recomposición salarial del 2020.

“Hay una demanda fuerte en las escuelas por el cierre de cursos y hay muchos docentes que se han quedado sin trabajo. **Además queremos analizar todo lo que tiene que ver con las condiciones seguras de presencialidad porque se viene la segunda ola y hay muchas inquietudes**”.

Desde ATE, Roberto Macho, señaló que uno de los temas principales que plantearán es el de la elaboración de un convenio colectivo de trabajo para la administración central y el blanqueo de la suma de \$54 mil pesos que se otorga en cuotas.

“Hay que poner fecha de blanqueo, tiene que ser para antes de diciembre de este año”, indicó el sindicalista.

Mientras que desde Ampros, el gremio que nuclea a los profesionales de la salud, buscarán una **“actualización de los salarios”**, ya que afirman que el año pasado la pérdida fue del 40%.

“Este año el aumento será del **20% en noviembre cuando la inflación será del 40%**. Hay que rever eso, no podemos quedarnos con ese incremento. Queremos también que pasen al básico el no remunerativo”, indicó Claudia Iturbe.



Fuente: El Sol